PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ContraRéplica

1-6

12/11/2024

LEGISLATIVO





OPOSICIÓN CELEBRA PROPUESTA DE LA PRESIDENTA. Ayer, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Seguridad Pública y Estudios Legislativos Primera del Senado aprobaron de manera consensuada la reforma constitucional que fortalece a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC). La reforma atribuye a la Secretaría la capacidad de investigar y coordinación en el combate al crimen organizado. En la imagen, el secretario Omar García Harfuch con los mandos en la Cámara de Diputados, en donde señaló que "el combate a las causas es el eje de la estrategia de seguridad nacional de la presidenta Sheinbaum". POR FRANCISCO MENDOZA NAVA. Pág. 6

"El país está controlado", afirma Omar Harfuch

12/11/2024



ContraRéplica

1-6

LEGISLATIVO

LO ANTERIOR, PESE a los multihomicidios que han ocurrido en varios estados del país

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

l secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, afirmó ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados que el país está controlado. Esto pese a los recientes multihomicidios que han tenido lugar en Querétaro, Guerrero y Estado de México, así como la persistencia de la violencia en otras zonas del país.

Al culminar la reunión, Ricardo Monreal expresó que Omar García Harfuch reconoció la gravedad de la violencia en el país y no se ocultó nada, puesto que cada uno de los coordinadores parlamentarios expuso con libertad lo que consideraban necesario. Mencionó que en la Secretaria de Seguridad son conscientes de la gravedad de lo que ha ocurrido en estados como Guerrero, pero negó que haya narcoterrorismo o violencia desbordada.

"Él dijo: Está controlado el país y sabemos, tenemos conocimiento de cómo



El secretario de Seguridad y Protección Cludadana ante la Jucopo. Especial

están actuando los grupos de la delincuencia y criminales'. Por eso, estamos dotándolo de instrumentos jurídicos y constitucionales como la modificación al artículo 21 constitucional, que ya fue aprobado en el Senado en la Comisión y que están esperando a resolverlo en el Pleno", pronunció.

El político zacatecano expresó que el secretario de Seguridad dijo también que se han diseñado estrategias que en algunos lugares se requeria reforzar. Asimismo, indicó que durante el encuentro les explicó que fundamentalmente están rescatando y recuperando la coordinación interinstitucional con policias municipales, estatales, ministerios públicos, fiscalías, tribunales superiores de justicia, defensa nacional, pesca.

Ricardo Monreal compartió que Omar García Harfuch afirmó que hay toda la confianza por recuperar la paz y la tranquilidad, además de que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo cree en esta nueva estrategia para lograr ese propósito. Cuestionado sobre si se habló de plazos para resultados, este contestó que no hubo tales planteamientos.